
VERBALE n° 1/20 DEL CONSIGLIO DI CORSO DI LAUREA IN SICUREZZA DEGLI ALIMENTI 

DI ORIGINE ANIMALE E SALUTE - LM86  
 

L'anno 2020, addì 27, del mese di febbraio, nella aula della Presidenza, Dipartimento di Medicina Veterinaria, 

Università degli Studi di Bari Aldo Moro, alle ore 14.00, si è riunito il Consiglio di Corso di Laurea in 

Sicurezza degli Alimenti di Origine Animale e Salute – LM86. 

 

Cognome e nome Qualifica Pres A G ANG 

Bimbo Francesco PC  x  

Bonerba Elisabetta RU x   

Cariello Marica PC x   

Cavalli Alessandra RU x   

Ceci Edmondo PA x   

Celano Gaetano Vitale PO x   

Corbo Filomena PA  x  

Crescenzo Giuseppe PO x   

De Palo Pasquale PA  x  

Di Pinto Angela PA x   

Elia Gabriella  PO x   

Faccia Michele PA   x 

Latrofa Maria Stefania PA  x  

Martella Vito (Presidente) PO x   

Piccinin Elena Assegnista di ricerca x   

Pontonio Erica RTDB x   

Leonetti Claudia Rappres. studenti x   

 

La seduta è presieduta dal Coordinatore Prof. Vito MARTELLA. Assume le funzioni di Segretaria la 

Prof.ssa Gabriella Elia. Il Coordinatore riconosce valida la seduta e la dichiara aperta per trattare, 

come dall’avviso di convocazione, il sotto indicato ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni 

2) Approvazione verbale 4/19 della riunione del 15 ottobre 2020 

3) Problematiche legate al tirocinio 

4) Schede di valutazione interna della didattica: I semestre AA 2019-20 



5) Pianificazione attività didattica per l’AA 2020-21 

6) Varie 

 

1) Comunicazioni 

a) Il Coordinatore informa il CdL che le lezioni del secondo semestre inizieranno regolarmente il 2 

marzo e si concluderanno il 12 giugno 2020. 

b) Il giorno 16 marzo ci sarà giornata di orientamento “Orizzonti lavorativi per il laureato nelle 

Produzioni Animali. Confronto tra università, laureati e imprese". di cui si da informazione. Le lezioni 

saranno pertanto sospese. Si invitano tutti i docenti a partecipare. 

Il convegno sull'orientamento in entrata è stato concordato con FIDSPA e prevederà incontro con 

Ordine degli Agronomi, con aziende del territorio (Siciliani spa, Cargill, ARA, Agroteam, SCR,  

Ricerca, Caseificio Deliziosa) e con ex studenti, configurandosi come un vero e proprio incontro di 

consultazione di parti sociali. Sara inoltre occasione per promuovere le attività di tirocinio sulla nuova 

piattaforma “Portiamo valore”. Si chiede di fare pervenire osservazioni e suggerimenti al Prof 

Pasquale Depalo.  

 

2) Approvazione verbale del Consiglio di CdL del 15 ottobre 2019 

Il Coordinatore porta in approvazione il verbale n 4/19 del Consiglio di CdL del 15 ottobre 2019. 

Dopo lettura del verbale, il CdL unanime approva. 

 

3) Problematiche legate al tirocinio  

Il Coordinatore cede la parola alla Prof.ssa DI PINTO Angela referente unico per il Tirocino del 

C.d.L LM86. 

La prof.ssa Di Pinto evidenzia, preliminarmente, che vi sono diverse problematiche per le “aziende 

ospitanti” inerenti l’iter amministrativo che grava su di esse. Questo prevede obblighi per la 

registrazione alla piattaforma “Portiamo Valore”, la stipula della relativa convenzione con 

l’Università degli Studi di Bari, la compilazione dello specifico Progetto formativo, la stampa, firma 

e consegna in originale del medesimo all’Agenzia per il Placement. L’iter amministrativo di cui sopra 

comporta, infatti, un non indifferente aggravio di oneri a carico dell’ente ospitante. Tali criticità 

possono costituire impedimento alla realizzabilità del tirocinio stesso.  

Il referente unico evidenzia un ulteriore elemento di criticità che è quello rappresentato dalla 

formazione obbligatoria in materia di salute e sicurezza a carico dell’Ente ospitante. Sebbene sia 

essenziale estendere tutti gli adempimenti previsti in materia di sicurezza sui luoghi di lavoro e di 

sorveglianza sanitaria, a tutti i tirocinanti, assimilabili a lavoratori ordinari ai sensi dell’art. 2 del 



D.lgs. n. 81/2008 e s.m.i., è necessaria l’individuazione di una procedura che sollevi l’ente ospitante 

dai relativi oneri relativi alla suddetta formazione.  

Il referente unico, infine, evidenzia che sussistono analoghe problematiche inerenti alla sorveglianza 

sanitaria anche per gli studenti che frequentano laboratori e strutture del Dipartimento in modo 

continuativo per un periodo non inferiore a sei mesi per la preparazione di tesi sperimentali. 

 

4) Schede di valutazione interna della didattica: I semestre AA 2019-20 

Il Coordinatore comunica che sono state raccolte le schede di valutazione interna della didattica del 

I semestre AA 2019-20, che saranno poi pubblicate nella sezione di quality assurance del sito 

dipartimentale. Le schede saranno discusse in Commissione paritetica. C’è stato un problema tecnico 

per la raccolta delle schede al II anno a cui si provvederà nei primi giorni del secondo semestre. 

	

5) Pianificazione attività per AA 2020/21 

Il Coordinatore ricorda che sono già iniziate le procedure per organizzare la didattica dell’AA 2020-

2021. In linea di massima si manterrà lo status quo e si invita a fare pervenire in tempo utile eventuali 

variazioni.  

 

6) Varie ed eventuali 

Non essendoci altri argomenti da discutere la seduta si scioglie alle ore 15.30. 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                 IL COORDINATORE   

Prof.ssa ELIA Gabriella                                                Prof. MARTELLA Vito 

 

 

 


